



Debating Contest in English

Les débats d'idées sont à la mode sur les plateaux de télévision, mais les participants s'écoutent peu et rarement avec respect. A raison celui qui crie le plus fort. C'est pourquoi, à l'image des concours de débats anglo-saxons, nous entraînons les lycéens à s'écouter et à construire des argumentaires solides, étayés d'exemples, afin de les habituer à prendre la parole en public pour le Grand Oral et le post-bac.

La première édition de ce tournoi s'est tenue à La Cordeille le 8 avril. Deux équipes d'élèves de Terminale de l'Externat Saint Joseph ont affronté quatre autres équipes de deux autres établissements privés de l'aire toulonnaise, l'Institution Sainte Marie et Notre Dame. Les matchs de poule ont eu lieu le matin, les demi-finales et la finale l'après-midi. Chaque équipe comprenait 6 membres : 3 débatteurs et 3 coachs, qui « boostaient » les concurrents pendant la pause. Les sujets, divers et variés, pouvaient être sérieux ou plus inattendus.

Cette année, l'Institut Sainte Marie a remporté la première et la deuxième place. Il a été difficile de les départager de La Cordeille, qui monte sur la troisième place du podium mais n'a pas démerité. Grâce aux contributions des établissements et de leurs Apel respectifs, les élèves sont repartis avec des chèques cadeaux généreux.

Notre objectif est d'élargir le concours à d'autres établissements l'année prochaine et d'en faire une rencontre annuelle. Les débats étaient cette année anglais, mais il est prévu de proposer d'autres langues dans le futur.

Maths en Scène

Dans le cadre du projet des Maths en scène, les élèves de Mme CASANOVA en option Arts Plastiques ont rencontré un artiste Pascal NAVELLO qui les a aidés à créer une anamorphose de 7 mètres de long devant le bâtiment administratif. Il a fallu créer une inversion de perspective en amont, puis une grille au sol pour reproduire les pyramides. Les textures d'éponge et de malachite ont été réalisées par les élèves avec un gros travail de nuances de peintures. Une bonne manière de réunir les Sciences et les Arts Plastiques dans un projet collaboratif éphémère.



Nouvel an chinois

Les élèves sinisants du collège ont réalisé des dragons pour décorer le collège et fêter le nouvel an chinois, cette année sur le signe du tigre.

